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連休中の過ごし方 

 進級して１ヶ月がたち、

疲れを感じている人も多

いようです。家庭での予定

や部活動等、様々な過ごし

方をすると思いますが、連

休明け、健康に学校生活を

送ることができるように、

しっかりと休息してくだ

さい。また、学年では作文

の課題を出しています。 

 他の教科も出された課

題だけでなく、復習や予習

をし、家庭学習を充実させ

てください。 

 ２４日（水）の５時間目に、全校での運動会のアクティビテ

ィの練習がありました。実行委員を中心に練習を重ねることに

なります。 

 「限られた時間の中でよりよいものを」という意識をもつこ

とができているでしょうか。「やりたくないな」と思っている

人や苦手に感じている人もいるでしょう。マイナスの気持ちの

まま参加するのではなく、少しでも楽しめるように、また、周

りも前向きになるように、自分でポジティブな気持ちを作って

ください。 

 自分の気持ちをコントロールして行動することが、意味のあ

る時間を過ごす第一歩です。有意義な行事になるように、自分

たちの手で作っていきましょう。 

  

 ２２日（月）の生徒会朝礼で認証式が行われ、委員会活動も

本格的に始まりました。各委員会で話し合い、役職に就いた人

もいます。委員長である３年生をしっかりと支え、引き継げる

ように、積極的に活動しましょう。 



｢２年生になって｣作文 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二年生の目標              

 木村 夏央 

 

 先生方が二年生について屋台骨やおにぎりの具、扇子の要に例えていました。それを聞いて私は、
一年生の時と同じような意識で過ごしてはいけないと感じました。今までは行動が遅くなってしま
っていたので、これからは行動を速くして、時間に余裕があるようにしていきたいです。また、計
画的に物事を進められるようにしたいです。その理由は、定期テストに向けての勉強がいつも計画
的にできず、当日に後悔していました。なので、計画をしっかり立てて後悔しないように勉強した
いです。最後に行事にしっかり取り組むことです。二年生になったので一年生の時に先輩方にして
いただいたことを一年生にできるように頑張っていきたいです。 
 二年生は行事が多い学年だと聞いたので気を引きしめていきたいです。これらのことを意識し
て、この一年をやっていきたいと思いました。 

二年生として               

鶴岡 あえか 

 

 私は、一年生の後期からこんな先輩になりたいなと思う場面がいくつかありました。 

 困ったときに助けてくれたり、わからないことを優しく教えてくれたりする先輩です。小学校の

時は、先輩と関わる機会が少なく、先輩に怖いイメージをもっていました。ですが、部活の先輩や

英会話教室で近くになった先輩が仲良くしてくれたり、困った時に助けてくれたりして、〝頼りが

いのある先輩だな〟と思うと同時に、 

「こんな先輩になりたいな。」 

と思うようになりました。 

 私は、先輩たちが自分にしてくれたように、学年を越えて仲良くなれるようにしたいです。 

 また、今年は提出物の質を高めて出すということをしていきたいです。なぜなら、一年生の時は、

未提出や質が低い状態で出してしまうことがあったので、そのようなことを改善したいと思いま

す。 

二年生になって               

莅戸 利紗 

 

 私は二年生に進級して「文武両道」を目標にすることを決意しました。そして、「文武両道」の

目標を達成するために勉強・学習の面と部活などの運動面に分けました。さらに、二つの面で具体

的な目標をいくつか立てて、物事を単純化しようと考えました。 

 まず、勉強、学習の面では、自主学習の習慣化や定期考査での目標点数を決めるなどの目標を作

りました。他にも自分のモチベーションを保つ方法などを考え、継続していこうと思っています。 

 次に、部活などの運動面では部活にしっかり行くことや長く続けるために一日に詰め込まずに

無理のない範囲で努力することに努めようと思っています。また、自分の努力を可視化して、表す

など意欲を向上させたいです。 

 このように、大きな目標に向かってただ頑張るのではなく、細かな目標などをはさんで、行動に

起こしやすくすることで、目標を達成しやすくしたいと思っています。今年はこのような工夫をし

て、様々な目標に向かって努力し、自分を高めていきたいです。 


